

9月になりました！

前期後半がスタートして約2週間。畑のヘチマも大分立派な実ができています。子供たちは暑さの中でも徐々に生活のリズムを取り戻しつつあります。子供たちもヘチマの実と同じく、学習が定着して実を結ぶように、前期のまとめをしっかり行っていきたいと思います。



お知らせ

①社会見学

9月24日（水）

○三島食品は3年生社会科「はたらく人とわたしたちの暮らし」、筆の里工房は4年生社会科「特色ある地いきと人々の暮らし」という単元の学習を深めることを目的としています。日程などくわしくは以前お配りしたプリントを配りましたので、ご確認ください。

また、三島食品は食品工場という特性上、マスクやエプロン等を持参します。給食時のものを持っていきますのでお知りおきください。短く爪を切っておく、髪の毛の長い児童はあらかじめ結んでおく等、保護者のみなさまの声かけもお願いします。

②授業参観日

9月27日（土）

- 1、2時間目 スポーツフェスティバル
- 3、4時間目 校内環境整備

4年生の保護者のみなさまには校舎の窓ふきをお願いする予定です。お忙しい中とは思いますが、よろしくお願いします。

彫刻刀販売のお知らせ

少し先になりますが、図工の授業で彫刻刀を使います。子供たちに注文用紙を配りますので、購入される方は代金を入れて持たせてください。

×切：9月17日（火）

お家にある物を使われても構いません。

